

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1996)

Rubrik: Servicios de apoyo operacional

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SERVICIOS DE APOYO OPERACIONAL

Por fin juntos y dispuestos a encarar el futuro. La finalidad del CICR es ayudar a todas las víctimas de los conflictos a salir adelante y rehacer sus vidas. En la sede del CICR se organiza el apoyo administrativo y económico de las actividades que se realizan sobre el terreno.





En 1996, la principal labor de las unidades de apoyo operacional del CICR fue desarrollar la comunicación con el exterior, es decir, con las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, los medios de comunicación, los donantes, el público en general y los colaboradores sobre el terreno.

Así fue como el incremento de la delegación de proyectos y de acuerdos bilaterales permitió asociar más estrechamente las Sociedades Nacionales a las actividades operacionales del CICR. Por lo que hace a la continuación y la intensificación de la campaña mundial para la prohibición de las minas antipersonal, las Sociedades Nacionales de más de 60 países realizaron considerables esfuerzos para captar la atención del público en general mediante la prensa, la radio y la televisión. En más de veinte capitales de los cinco continentes, los encargados de las relaciones con los medios informativos actúan ahora de enlace para transmitir el mensaje del CICR a todo el mundo. El sitio del CICR en el World Wide Web, completado con una versión en francés, aumenta la capacidad de comunicación de la Institución.

La recaudación de fondos exigió asimismo considerables esfuerzos, pues, dado el creciente número de agentes humanitarios que buscan financiación, se tropieza con mayores dificultades. La lamentable politización de la acción humanitaria, así como la exigencia de los donantes de que ésta sea más visible, dificultan cada vez más la obtención de fondos sin asignación específica, la que es esencial para la independencia del CICR. La centralización de todos los servicios encargados de esta tarea, así como un mejor sistema para el establecimiento y la presentación de los informes para los donantes permitirán hacer frente a este desafío.

Se amplió la red informática del CICR, orientada asimismo hacia el exterior, mediante la informatización de puestos de trabajo sobre el terreno, lo que permite a unas cuarenta delegaciones en todo el mundo comunicarse directa y rápidamente con la sede del CICR en Ginebra. Esto se ha traducido en un aumento substancial de la eficacia de la gestión y en una mayor coherencia entre el terreno y la sede en relación con las cuestiones que conciernen a la Institución.

Otro resultado de la mayor apertura del CICR es el constante aumento del número de colaboradores expatriados no suizos en las delegaciones del CICR. Desafortunadamente, entre ellos figuran la mayoría de las víctimas de las tragedias que vivió el CICR en 1996, esos colaboradores salvajemente asesinados cuando realizaban misiones en Burundi y Chechenia (Federación de Rusia).